

発表者4

楊 嘉敏



● 出身・ルーツ

中国

● 日本に来たのはいつ？

2016年5月5日

● 発表者コメント

毎日少しずつ前に進みましょう！

● 推薦者コメント 【日本語教室かけはし 中村浩先生】

来日して、2年。6月に日本語能力試験N2に挑戦する予定。合否にかかわらず、本大会に参加することにより日本語の自信を高めて欲しい。

スピーチタイトル 「来日後の生活」

皆さん、こんにちは！楊と申します、中国から来ました。2016年6月に日本に来て、もうすぐ2年になります。

日本に来る前には日本の事を良く知っていると心得ていました。なぜかという、彼は日本で生活していて、よく日本の事を話してくれました。また、当時私も中国で日系企業に勤めており、日本人の同僚から日本のことをよく聞いていました。なので、何も準備せずに自信满满で来日しました。

しかし、日本語ができないため、日常生活をしていく上で簡単なことさえ自分でできなくなり、深い井戸の底にいるような虚しさ・寂しさを感じました。

夫と二人で生活を始めましたが、彼は毎日遅くまで仕事をして、週末にも会社に出勤していたため、普段は一人で家に閉じこもっていました。テレビをつけても日本語がわからないし、外に出ようと思っても行先はわからないし、話し相手もないため、毎日の会話は夫の出かける時と帰宅時の挨拶だけでした。

ここで皆さんに質問があります。皆さんは一日食べることに何回考えていますか？一日三食、食べても四・五食でしょうか？でも当時の私にはできることが無いので、一日中ずっと食事の準備の事を考えていました。毎日家の近くにあった三つのスーパー

を巡って、料理のために何時間も見ていました。夫が家に着くタイミングに合わせて、ご飯を作ったり、お茶を入れたりして、準備していました。私の夫はその時とても幸せだと思います。なぜなら、体重が60キロから80キロまで太りました。でも、私は当時の自分が好きではありません。当時の私は24歳、人生は料理だけではないと考えていました。

2016年9月に姫路で初めて日本語教室に参加しました、ボランティアの先生から日本語を教えてもらったり、ごみ処理工場に見学に行ったり、お祭りに参加したり、茶道教室に参加したり、日本の文化に多く触れることができました。その時から日本の生活はバラ色に変わりました。

2016年12月18日その日をよく覚えています、はじめて電車に乗って大阪の心斎橋まで行きました。1時間以上の距離で乗り替えも一回ありました。ドキドキして外の景色をみる余裕もなく、ただただ乗り越さないよう

に、耳をそば立てて電車のアナウンスを聞いていました。

それからは日本ではじめてのことがたくさん出来ました。初めて銀行に行って口座を開きました。初めて一人で病院に行きました。初めてアルバイトの面接を受けました。目の前で倒れたおじいちゃんを助ける為に救急車を呼びました。

今も毎日料理を作っています、でも私の一日の生活はもう料理だけではないのです。日々、自動車学校、アルバイト、日本語の教室などに通っています。時間のある時には一緒にコーヒーを飲んだり、散歩する友達も出来ました。

このスピーチは波瀾万丈の人生を語っているものではなく、私の来日後の平凡な変化だけであり、成長は毎日少しずつですが、全ては良い方向に向かっています。今は毎日やる気満々で過ごしている事を実感しております。

● 来場者・発表者からの応援メッセージ

- ・楊さん 充分に練習された語り口で大変よかったです。いつも前向きな姿勢で物事をこなされている様子がよくわかりました。(原田)
- ・楊さんへ 声がかわいい♡日本の生活が楽しくなっているのは楊さんの好奇心がそうさせていると思います。色々な事に楽しんで挑戦する姿はとても素的です。これからも頑張てね。(ヤマオカ)
- ・落ち着いて、話すスピードもよかったです。
- ・これからも笑顔を忘れないで。(牧野)
- ・日々の生活の中で日本の文化、習慣を学びながら日本語を学習していることが大変すばらしいことだと思います。

- 楊さん 来日2年！びっくり！とても上手な日本語ですね。毎日の日常生活がより良いものになる事を祈ります。(きのした)
- お料理以外のたくさんの方ができるようになって良かったね。(Sachiyo)
- 楊さん 毎日よい方向に変化していく生活の様子がよくわかりました。きれいな発音でした。(すとう)
- 日本語の発音・発声に今一段の努力を期待する。
- 楊さん 日本で生活する楽しさが伝わってきました。(竹下)
- 楊さん 難しい表現も上手に使えていて、おどろきました。
- 楊さん とても感動をいただきました。同じ心の中のことを楊さんのスピーチで伝えていただいたと感じました。楊さんのスピーチを聞いて本当によかったと思います。
- とても落ちついていて上手に話せていました。お疲れ様でした。
- 楊さん 日本語がわかるようになってできることが増えましたね。もっともっと充実した生活になることを祈っています。(IFC長谷部)
- 楊さん よく気持ちが分かりますね。頑張ってくださいと思います。

